



10 Pièces

250 m²

Réf. V2327

1 250 000 €

Goult

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

ENVIRONNEMENT : Au coeur du Luberon, à distance à pied du centre du charmant village de Goult, profitant d'une vue dégagée sur le Luberon. MAISON : Ancien Mas d'environ 230 m2 habitables, avec un cabanon rénové en annexe. La maison peut facilement se diviser en deux habitations pour une activité d'accueil. EN Rez de chaussée, une entrée ouvre sur un magnifique séjour vouté (28,5m2) tout en pierres apparentes, cette pièce est le coeur de la maison. Attenant une grande pièce à vivre avec cuisine (47m2) et cheminée, un premier escalier mène à l'étage où se trouvent deux grandes chambres (18 et 15 ...

ENVIRONMENT : In the heart of the Luberon, within walking distance to the centre of the charming village of Goult, with dominant views onto the Luberon. HOUSE: Former farmhouse with approx. 230 m2 of living space, with a renovated cabanon attached. The house can easily be divided into two dwellings for a hospitality activity. ON THE GROUND FLOOR, an entrance hall opens onto a magnificent vaulted living room (28.5 sqm) with exposed stone walls, this room is the heart of the house. Adjoining a large living room with kitchen (47sqm) and fireplace, a first staircase leads upstairs to two large ...

YOUR PROVENCE

214 Rue de la république - 84220 GOULT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

